
INFRASTRUKTUR JALAN KABUPATEN KETAPANG FOKUS UTAMA
PERTEMUAN KOMISI IV DENGAN DINAS PU KALBAR

Keterangan

PONTIANAK:KM – Pembangunan infrastruktur jalan di Kabupaten Ketapang kembali menjadi
perhatian utama dalam pertemuan Pimpinan dan Anggota Komisi IV DPRD Kabupaten Ketapang
dengan Dinas Pekerjaan Umum Provinsi Kalimantan Barat, Jum’at (17/1/2025. Pertemuan koordinasi
ini dilaksanakan untuk membahas Program Pembangunan Infrastruktur Jalan Provinsi yang
direncanakan untuk wilayah Kabupaten Ketapang.

Dalam pertemuan ini dipimpin oleh Ketua Komisi IV, Riyan Heryanto, dan didampingi oleh Wakil Ketua
Komisi IV, Nasdiansyah, serta anggota Komisi IV lainnya.

Riyan Heryanto, selaku Ketua Komisi IV, mengungkapkan bahwa koordinasi ini merupakan langkah
penting untuk memastikan bahwa pembangunan infrastruktur jalan di Kabupaten Ketapang dapat
terlaksana dengan baik dan tepat sasaran. “Kami mengharapkan agar Dinas Pekerjaan Umum
Provinsi Kalimantan Barat dapat memberikan perhatian lebih terhadap pembangunan jalan di
Kabupaten Ketapang, mengingat banyaknya ruas jalan yang perlu diperbaiki dan ditingkatkan
kualitasnya demi kemajuan daerah dan kesejahteraan masyarakat,” kata Riyan.

Keluhan masyarakat mengenai kerusakan jalan provinsi di Kabupaten Ketapang juga menjadi salah
satu topik utama yang dibahas dalam pertemuan ini. Banyak jalan provinsi yang mengalami kerusakan
parah dan tidak terawat, menyebabkan kesulitan bagi warga setempat serta berdampak pada mobilitas
dan aktivitas ekonomi.

“Masyarakat sering mengeluhkan kondisi jalan yang rusak, terutama pada beberapa ruas jalan provinsi
yang menghubungkan Kecamatan ke pusat kota. Kerusakan jalan ini memperburuk kondisi
perekonomian dan meningkatkan biaya transportasi,” tambah Wakil Ketua Komisi IV, Nasdiansyah.

Anggota DPRD lainnya juga menekankan pentingnya sinergi antara pemerintah provinsi dan
kabupaten dalam merencanakan serta melaksanakan pembangunan infrastruktur jalan yang menjadi
kebutuhan utama di Kabupaten Ketapang.
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“Kami sangat berharap agar perencanaan dan pelaksanaan pembangunan jalan ini dapat berjalan
lancar dengan melibatkan semua pihak terkait, termasuk masyarakat yang akan merasakan langsung
manfaatnya,” ujar Nasdiansyah.

Pada kesempatan tersebut, pihak Dinas Pekerjaan Umum Provinsi Kalimantan Barat yang diwakili
oleh Kepala Dinas, menyambut baik kedatangan rombongan DPRD Kabupaten Ketapang. Dinas
Pekerjaan Umum Provinsi Kalimantan Barat memastikan bahwa pembangunan infrastruktur jalan di
Kabupaten Ketapang menjadi prioritas dalam program kerja mereka. Mereka juga berjanji akan terus
melakukan koordinasi dengan pemerintah Kabupaten Ketapang untuk memastikan program
pembangunan tersebut berjalan sesuai dengan harapan.**
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